

Talento joven engrosa filas de "Hermanos Saíz" en Pinar del Río

Categoría: Cultura

Publicado: Martes, 06 Abril 2021 18:32

Escrito por Eduardo Norberto Herrera Herrera

Visto: 889



"Hasta que punto habría llegado su contribución a la lucha que se libraba en la sierra y el llano. Hasta que punto su quehacer artístico hubiera seguido creciendo. Es algo que las balas asesinas de aquel 13 de agosto no permitieron responder. Y ese creo, es el encargo que dejaron a la ya nuestra asociación. Seguir construyendo patria, esa que se siente bien adentro y que nos hace cargar con las responsabilidades de un futuro mas justo y digno. Como sus hermanos en el tiempo nos toca seguir sus pasos en el arte y en la vida, algo que ellos demostraron es la misma cosa".

Así se refirió a los Sergio y Luís Saíz Montes de Oca, el joven Ramón Delfín Crespo, quien a nombre de los nuevos miembros de la Asociación Hermanos Saíz (AHS) en Pinar del Río dijo las palabras de agradecimiento en el acto en el que un total de ocho nuevos jóvenes artistas recibieron el carné que los acredita como miembros de la AHS en Pinar del Río.

Talento joven engrosa filas de "Hermanos Saíz" en Pinar del Río

Categoría: Cultura

Publicado: Martes, 06 Abril 2021 18:32

Escrito por Eduardo Norberto Herrera Herrera

Visto: 889

Junto a Delfín, Ray Michael García engrosarán la sección de Audiovisuales, Alejandro Huerta Sánchez, la de literatura; Marcia Echevarría Iglesias, Gretel Blanco Martínez, Mélaney Veloz Paineira, Jorge Iviricu Pérez y Luís Alejandro Pérez Pedrera, la de música. Para Jorge pertenecer a la AHS significa mucho y dice estar dispuesto a ayudarla con todo su talento y toda su arte. Agregó también que es un movimiento muy rico en arte y en cultura.

Por su parte, Luís Alejandro dijo que para él es muy importante pertenecer a una asociación que hace 35 años está defendiendo la vanguardia artística de nuestro país y, como uno más de sus miembros, va a continuar defendiendo la cultura cubana.

Según el Presidente de la AHS en Pinar del Río, Leicester Correa Carmona el recién concluido proceso de crecimiento se realizó de manera diferente debido a las condiciones actuales impuestas por la pandemia. Agregó que los jóvenes artistas siguen interesados en que la asociación los represente, lo que permite que la AHS agrupe a la vanguardia artística cubana.

Leicester agregó que en Pinar del Río la mayoría de los miembros pertenecen a la música. Además se trabaja de manera particular con las artes visuales para crecer en esa manifestación del arte, algo deprimida por el cierre de la Academia de Artes Plásticas. Y otra de las manifestaciones con mayor fuerza es la de las Artes Escénicas. También dijo que en los últimos tiempos se ve un incremento de jóvenes en audiovisuales con un trabajo importante debido a las circunstancias que se viven en el mundo, que han impuesto nuevas maneras de decir y expresar como funciona el país y lo que se está haciendo por la vida y por el desarrollo.